



△ 招待選手も一般ランナーに混じって健脚を披露。満開の桜並木のコースを楽しみながら走っていました。山口友春さん(写真上)はさすがNECの現役有力選手。他を寄せつけない速さでした。山田敬三さん、宮原美佐子さんも、余裕のある走りで周りのランナーをリードしてくれました



△ 第42回山田記念ロードレース大会が、4月29日に長根山陸上競技場を発着点に開催されました。当日は突然あられ混じりの雷雨となる空模様でしたが、県内外から参加したランナーたちは、沿道からたくさんの方の熱い声援を受けて悪天候をものともしない元気な走りを見せてくれました（大町通り）



4月29日「みどりの日」、桂城公園で緑のプレゼントが行われました。今年プレゼントしたのはマルメロの苗木。わずか20分ほどで用意した800本がなくなる盛況ぶりでした。会場には初めて樹木医のコーナーが設けられ、庭木の相談などでこちらも大好評



△ 愛犬家自慢の犬たちが、慣れない舞台でハイポーズ（アイラブ大館わんわんショー）



△ 5月3日、秋田犬の全国展には各地からよりすぐりの立派な秋田犬が大集合

△ 突然鳴きだす鶏に子供たちはおつかなびっくり。5月4日に行われた県金八鶏展・県比内鶏展では審査基準も明確に、優良種を残そうと審査員の目が厳しく光ります（左・金八鶏、右・比内鶏）

